
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2020/00016            DEL  09/07/2020 

 

OGGETTO :    PARERE EX ART. 55 DEL REGOLAMENTO COMUNALE SUL 

DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO AFFERENTE PROPOSTA DELIBERATIVA 

CON OGGETTO “AGEVOLAZIONI TRIBUTARIE IN MATERIA DI TOSAP ” 

 

L’anno duemilaventi il giorno 9 del mese di luglio, alle ore 17:40 ,con continuazione nei locali del 

Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 BRANDI DOTT. VINCENZO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CHIEPPA  Nicola SI  7 MAIORANO  Francesca SI 
2 DE BENEDICTIS Sig. Antonietta SI  8 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
3 DE GENNARO Sig. Nicola SI  9 PISCOPO Sig. Michele SI 
4 DE STASIO Sig. Antonio SI  10 RIZZO  Cesare SI 
5 LAPENNA  Alessando SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Nicola Ferrara . 

 

Totale presenti: n. 10  su n. 10 consiglieri assegnati  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

Il Presidente del  Municipio V sulla base della istruttoria curata dal Municipio V 
relaziona. 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

La Ripartizione Tributi, con note prot.134116 del 19 /06/2020 e prot. n. 136674 del 
23/06/2020, ha sottoposto al parere dei Municipi ex art. 55 del Regolamento Comunale sul 
Decentramento Amministrativo, la proposta di Deliberazione 2020/150/00019 avente ad 
oggetto “Agevolazioni Tributarie in materia di TOSAP ”. 
Nella seduta del 26/06/2020 tale proposta è stata esaminata dalla competente 2^ 
Commissione del Consiglio del Municipio 5 ricevendo parere favorevole. 
 
UDITA la relazione del Presidente; 

VISTO il parere favorevole espresso dalla  2^ Commissione Consiliare Permanente nella 

seduta del 25 giugno 2020; 

VISTE le note prot.134116 del 19 /06/2020 e prot. n. 136674 del 23/06/2020 della 

Ripartizione Tributi. 

VISTO l’art. 36 del vigente Reg.to sul Decentramento Amministrativo Istitutivi dei 

Municipi; 

 

 
DELIBERA 

 

ESPRIMERE parere favorevole sulla proposta deliberativa  2020/150/00019 avente ad 
oggetto “Agevolazioni Tributarie in materia di TOSAP ”. 
TRASMETTERE il presente provvedimento alla Ripartizione Tributi per gli adempimenti 
conseguenziali . 
 



 

 

Con n.11 voti  favorevoli  (Brandi,Chieppa, De Benedict is, De 
Gennaro, De Stasio, Lapenna, Lomoro, Maiorano, Noviel lo,  
Piscopo Rizzo)  

 
 
 
 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 

del TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 
 

 
Con n .11 vot i  favorevo l i  (Brand i ,  Ch ieppa ,  De Bened ic t i s ,  De Gennaro ,  De Stas io ,  Lapenna,  
Lomoro ,  Ma iorano,  Nov ie l lo ,  P iscopo,  R izzo)  
 
 

 
 

DELIBERA 
 
 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 
 

 
 
 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

Favorevole 

Bari, 08/07/2020 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Nicola Ferrara) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



 
1° punto all’ordine del giorno sono le agevolazioni 

tributarie in materia di Tosap 2020, parere ex art. 55 su 

proposta di deliberazione consiliare 2020/150-00019. La 

proposta è passata con parere favorevole all’esame della 

competenze seconda Commissione del Consiglio municipale al 

cui Presidente di Commissione Destasio passo la parola nel 

caso in cui voglia dare le proprie specifiche… 

 

Consigliere DeStasio 

Scusate, forse non mi sentivate. Forse ho lasciato in un 

altro plico i regolamenti che abbiamo approvato con le 

relative sedute, quindi i verbali, se tu mi puoi dare un 

aiuto sui verbali che hai tu a disposizione in maniera tale 

da poter fare un breve intervento. 

 

Presidente 

Allora Consigliere, se lei lo ritiene, io adesso, così 

procedo per gli altri pareri, do lettura dei vostri pareri 

espressi in Commissione e nel caso in cui qualcuno debba 

aggiungere qualcosa gli passiamo la  parola altrimenti 

abbiamo deplano sull’approvazione. 

 

Consigliere DeStasio 

Ok, io sono d’accordo e in maniera tale che se c’è qualche 

intervento possa rispondere in maniera tranquilla perché 

l’abbiamo fatto il verbale insieme agli altri consiglieri 



quindi ci sono tutte le risposte che si possono dare. Sì, 

proceda così, presidente, va bene.  

 

Presidente 

Vi siete riuniti per questa proposta di deliberazione in 

due trance diverse, nella prima avevate analizzato in 

seduta di Commissione il testo e l’integrazione della 

proposta di deliberazione consiliare n. 19 e in fase di 

espressione del parere favorevole, a seguito di un 

chiarimento su alcune perplessità sollevate nella 

fattispecie si cercava di comprendere  se vi fossero due 

provvedimenti distinti, il primo concernente la sospensione 

e un secondo, il rinvio del pagamento della prima trance a 

Giugno 2020, si è ..missione che non si trattava di una 

sospensione ma di una effettiva mancata erogazione a 

compensazione da parte dei cittadini per la Tosap 2020. In 

sostanza l’amministrazione ha posto a disponibilità un 

fondo che è andato ad integrare il fondo già messo a 

disposizione dal governo garantendo ai cittadini non 

soltanto il non pagamento della Tosap nel periodo 

strettamente legato al Covid, ma anche per i tre mesi 

successivi. A fronte di questo chiarimento che tra l’altro 

fu fornito in diretta anche dal Direttore della 

ripartizione Tributi, la Commissione esprimeva parere 

favorevole in data 29 Giugno. Chiarisco e faccio una 

postilla, chiedo al Direttore di voler modificare l’errore 



di battitura sicuramente nella bozza di delibera inserita 

che riguarda l’argomento poiché soltanto, ripeto, per un 

errore di battitura, è stato inserito 26 anziché 29 Giugno, 

anzi 25- perdonatemi- anziché 29 Giugno, nella espressione 

del parere favorevole definitivo della commissione. 

Se non ci sono ulteriori interventi, io passerei ai voto 

del parere.   

 

Consigliere Michele Piscopo 

Presidente, intervengo solo per salutarvi. Buonasera a 

tutti. 

 

 

 

Presidente 

Buonasera consigliere. Prego. Ovviamente quando 

intervenite, dite il vostro nome e cognome perché non 

sempre riconosciamo le voci, si sente un po’ male. 

 

Consigliera Maiorano Francesca 

Come lei ha detto, questa misura da cui scaturisce la 

proposta di delibera del Comune di Bari, fa riferimento 

all’art. 181 del d.l 34/2020 grazie al quale il Governo ah 

stanziato dei fondi a beneficio delle imprese di pubblico 

esercizio  e per cui il mio voto sarà favorevole in quanto, 

grazie al Governo, anche il Comune di Bari ha potuto 



deliberare e fare questa proposta di delibera su tale 

misura. Era previsto che il Comune poteva comunque 

aggiungere qualcosa di suo e che ben venga che l’abbia 

fatto sulla base di quanto però già garantito dal Governo. 

Grazie.  

 

Presidente 

Per essere soltanto –grazie per l’intervento – per essere 

precisi, il Governo aveva messo a disposizione una ..che 

arrivava, di esenzione o di compensazione fino al 15 

Maggio, il comune di sua libera sponte è uno dei pochi 

Comuni che ha ritenuto di doverlo fare, ha messo a 

disposizione un proprio fondo per allungare e aumentare il 

tempo a disposizione di un mancato pagamento della Tosap a 

favore dei cittadini ovviamente quelli, come giustamente ha 

detto, che sono soggetti a Tosap. È importante dirlo perché 

è necessario che dobbiamo ogni tanto pregiarsi delle cose 

che fa una amministrazione comunale piuttosto che un’altra. 

Ci sono ulteriori interventi? Possiamo andare avanti? 

Scusate, ma sto avendo difficoltà di connessione, la perdo 

in continuazione. Allora per l’espressione del voto.  

 

Direttore 

Prendo atto dell’avvenuto collegamento del consigliere 

Piscopo, quindi io passerei all’appello per la votazione.  

Presidente Vincenzo Brandi, favorevole.  



Consigliere Nicola Chieppa, favorevole. 

Consigliera Antonietta De Benedictis,favorevole. 

Consigliere Nicola De Gennaro, favorevole. 

Consigliere Antonio DeStasio, favorevole. 

Consigliere Alessandro Francesco Lapenna, favorevole. 

Consigliere Vincenzo Lomoro,favorevole. 

Consigliera Francesca Maiorano, favorevole. 

Consigliera Angela Noviello, favorevole. 

Consigliere Michele Piscopo, favorevole. 

Consigliere Cesare Rizzo, favorevole. 

Approvata alla unanimità. Chiedo daccapo la parola al 

Presidente  per il proseguo.   

 

 

Consigliere.. 

Per la immediata esecutività,presidente. 

 

Direttore 

Sì, ha ragione.  

Presidente Vincenzo Brandi, favorevole. 

Consigliere Nicola Chieppa,favorevole. 

Consigliera Antonietta De Benedictis, favorevole. 

Consigliere Nicola De Gennaro, favorevole. 

Consigliere Antonio DeStasio, favorevole. 

Consigliere Alessandro Francesco Lapenna, favorevole. 

Consigliere Vincenzo Lomoro, favorevole. 



Consigliera Francesca Maiorano, favorevole. 

Consigliera Angela Noviello,favorevole. 

Consigliere Michele Piscopo, favorevole. 

Consigliere Cesare Rizzo, favorevole. 

All’unanimità è decisa la immediata esecutività della 

delibera. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Vincenzo Brandi 

 IL DIRIGENTE 

F.to Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

01/09/2020 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 01/09/2020 

 Il Direttore di Municipio 

                                                                                                                      

F.to Nicola Ferrara 

________________________________________________________________________________ 

 

 

                                             CERTIFICATO DI COPIA CONFORME 

La presente deliberazione è copia dell'originale depositata presso gli uffici. 

 

Data                                                                                                                          Firma 

                                                                                                                              

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 01/09/2020 al 15/09/2020. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 15/09/2020 

 Il Direttore di Municipio 

F.to Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

F.to  

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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